



Apoya MC controversia contra CNDH

CLAUDIA SALAZAR

Diputados de Movimiento Ciudadano (MC) respaldaron la controversia constitucional que presentó el INE ante la Corte contra la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), por haber recomendado aprobar la reforma electoral del Ejecutivo federal.

El coordinador de la bancada naranja, Jorge Álvarez Máynez, presentó un escrito dirigido a la Corte que señala que la CNDH no tiene facultades para emitir recomendaciones en materia electoral.

“El único fin de esta injerencia es ejercer presión sobre el Poder Legislativo y demeritar infundadamente a la autoridad electoral”, dijo el diputado.

“La Comisión Nacional de los Derechos Humanos violentó la Constitución Política al emitir las recomendaciones generales 46/2022 y 061/2022”, dice el documento.

Agrega que se puede observar con claridad el uso indebido de la Comisión para apoyar un discurso político del Gobierno federal.

En el escrito, Movimiento Ciudadano pide a la Corte que advierta el uso indebido de la institución por parte del “personal” de la CNDH, sin citar a su presidenta, Rosario Piedra Ibarra.